

REPRESENTACIÓN ESTUDIANTIL

Nombre del Programa: Ingeniería de Control

Candidatos: Jean Michell Alvarado Arrautt
Juan David Montoya Espinosa

¿Qué es la representación estudiantil?

Es un mecanismo por el cual el estudiantado del programa curricular ejerce participación en las decisiones en el comité asesor correspondiente de cada carrera, el representante estudiantil apoyará todos los procesos académicos o administrativos relacionados con el comité asesor.

Propuestas:

- Fortalecer la participación activa en las reuniones con el comité asesor de Ingeniería de Control, garantizando favorecer con argumentos las decisiones que influyen positivamente en el mejoramiento de la carrera, y mitigando de la misma manera las que lo hacen de manera negativa.
- Asesorar a los estudiantes de Ingeniería de Control en los problemas e inquietudes, así como estar atentos a escuchar propuestas y opiniones que tengan sobre la carrera, formalizando un medio de comunicación entre los estudiantes y el comité asesor del área curricular.
- Promover la participación conjunta de la comunidad de ingenieros de control a nivel local, facilitando la generación de actividades académicas como conferencias técnicas y congresos, así como también actividades lúdicas, deportivas, entre otras. Esto con el fin de fortalecer lazos y complementar la visión de la carrera, además de fortalecer los semilleros y grupos estudiantiles asociados con la carrera.
- Valorar y favorecer el fortalecimiento de las líneas de profundización de la carrera, garantizando el mejoramiento continuo de cada línea mediante la evaluación constante de las mismas. Esto se piensa llevar a cabo inicialmente desde la especificación y publicación detallada de cada línea de profundización hacia los estudiantes, apoyada de charlas de personas que estén ejerciendo y que permitan

a los mismos una visión global de lo que es elegir uno u otro camino de profundización. Posteriormente, se pretende adelantar gestiones para mejorar los laboratorios y permitir encaminar la carrera en un sentido más práctico.

- Analizar, proponer y respaldar las propuestas que incidan en el mejoramiento de la malla curricular, en los diferentes componentes que la integran (fundamental, disciplinar y electivo), velando por la mejora y la evaluación continua de las mismas.
- Favorecer y promover la participación activa de los egresados, fomentando diferentes actividades (percepción de fortalezas y debilidades, nuevas competencias y asesoramiento) en conjunta participación con los estudiantes de la carrera.
- Generar mecanismos que faciliten el reconocimiento de la carrera ante la comunidad universitaria, a nivel local tanto en el ámbito académico como en el ámbito industrial.
- Gestionar y promover relaciones con los politécnicos y con otras universidades que dispongan de laboratorios y fortalezas que puedan complementar a la carrera, tanto en el ámbito académico, como en el cultural y el social.